

MONFORTE DEL CID	«EL DÍA H»	ELDA	
<p>El grupo Unide inaugura hoy sus nuevas instalaciones</p> <p>■ La empresa Unide, plataforma logística de distribución de alimentación, abrirá una amplia nave en el polígono Las Norias de Monforte del Cid a las 20.30 horas de hoy. La nueva sede ha supuesto para la compañía una inversión de más de 10,5 millones de euros y la creación de más de 20 puestos.</p>	<p>Sax y Aspe se suman mañana a la fiesta en homenaje a los Héroes del Silencio</p> <p>■ Mañana se celebra la segunda edición de «El día H». Una fiesta en homenaje a los Héroes del Silencio que un grupo de amigos organizó en Aspe con motivo del primer aniversario del World Tour 2007. En esta ocasión se van a sumar a la celebración las localidades de Córdoba, La Laguna, Granollers, Sax y Aspe. En todas ellas</p>	<p>Campaña para la prevención de la Osteoporosis</p> <p>■ El Centro Cívico y Juvenil de Elda acogerá la próxima semana diferentes charlas y mediciones dentro de la campaña para la prevención de la osteoporosis. La actividad ha sido organizada por la concejalía de Sanidad y la Fundación Hispana de Osteoporosis y Enfermedades Metabólicas Óseas.</p>	<p>Asprodis celebra mañana una «Gala Mágica» en Adoc</p> <p>■ La primera «Gala Mágica» de Asprodis tendrá lugar mañana, en el Auditorio Adoc de Elda, a las siete de la tarde. Dos magos serán los organizadores de un evento cuyos beneficios serán íntegramente destinados a Asprodis. Las entradas tienen un precio de cinco euros.</p>

MONÓVAR

El PSOE se desmarca de cualquier intento de cambio en el gobierno

El portavoz Paco Picó niega que se haya planteado una moción de censura y dice que no ha habido reunión con Orgilés para estudiarla

RAFA JOVER

El portavoz del grupo socialista municipal y secretario general de los socialistas de Monóvar, Paco Picó, ante los comentarios sobre una posible moción de censura o cambio de gobierno ha manifestado que «en ningún momento el PSOE se ha planteado una moción de censura para desbancar al actual grupo de gobierno del PP-Bloc-GIMV; que en ningún momento se ha celebrado ninguna reunión con miembros del GIMV, ni con su líder Emilio Orgilés, para buscar un cambio en la actual configuración de la Corporación municipal».

Paco Picó señaló que «sí que hemos hablado con Orgilés (GIMV) de diferentes temas pun-

tiales relacionados con los intereses municipales, como son la piscina y otros, pero en ningún momento hemos hablado de cambios en el gobierno. La postura del PSOE es muy clara y ya lo dijimos al inicio de esta legislatura, y no es otra que el PSOE permanecerá en la oposición, sin entrar en el juego de algunos, que sólo buscan unos intereses muy particulares, ya que nuestro objetivo es gobernar para todos los ciudadanos y ciudadanas de Monóvar».

Sobre la noticia de unas posibles conversaciones entre el GIMV y el PSOE, Picó quiso dejar claro que «no han existido, que todo se debe al interés de un miembro del actual grupo de gobierno de intentar conseguir lo

que no consigue con sus socios y en este juego el PSOE no va a entrar».

El portavoz socialista quiso subrayar que «los locales de la calle Daniel de Nueda-San Juan, en su proyecto originario, se permuyeron para albergar los servicios de rehabilitación y climaterio, dependientes de la concejalía de Servicios Sociales, así como ubicar la nueva oficina de Urbanismo. Si ahora han cambiando de parecer es un tema que afecta al actual grupo de gobierno y si en el último pleno salieron a relucir las diferencias entre los tres socios es su problema».

Para el PSOE, «lo primero que tienen que hacer es ponerse de acuerdo y que este tema, que es

un problema del PP-Bloc-GIMV, no lo trasladen al grupo socialista, que está en la oposición y sin ningún margen de actuación».

Por otra parte hay que señalar que un miembro de grupo de gobierno manifestó a este diario que «lo de Orgilés es un proceso cíclico, que de forma regular se pone duro con el objetivo de presionar a sus socios de gobierno; lo hizo en la anterior legislatura y en la actual ya lleva varios episodios así».

El final cada vez más próximo de la legislatura; los problemas económicos para que algunas concejalías se puedan lucir en los presupuestos; obras estrellas sin acabar; la indefinición de las subvenciones de otras instituciones y



El portavoz del PSOE Paco Picó

el nerviosismo en el grupo de gobierno han provocado que, a partir de ahora, predominen las actuaciones individuales.

TRIBUNA



CARLOS ROCAMORA

Identidad, independencia y compromiso

Sería ilógico pensar a estas alturas que una entidad cultural niega la participación a otra en las Fiestas de Moros y Cristianos de Aspe a su antojo. Del mismo modo, sería impensable querer modificar al antojo de cualquiera el modo y forma de ser de una fiesta. Se nos ocurren estas cuestiones a colación de la reciente polémica suscitada en Aspe alrededor de la solicitud de participación y colaboración en las Fiestas de Moros y Cristianos por parte de la Asociación Cristianos Contrabandistas de la Sierra Negra.

Quisiéramos comenzar hablando del concepto de identidad en la fiesta. En nuestro caso, los promotores de su implantación tuvieron muy claro su propuesta inicial: hacer de una fiesta la recreación de un hecho histórico de nuestro pue-

blo. Con la posterior aportación de la Embajada, las dudas, creemos, debieron haber quedado claras en lo relativo al lugar donde ubicarnos y el modo de estar. Decimos esto porque no estamos de acuerdo con la idea de pretender justificar la arbitrariedad, el todo vale, a la presencia en la fiesta de la Comparsa Cristianos de Estudiantes como se pretende hacer creer. Hoy por hoy, dicha comparsa es una de las señas de identidad de nuestra fiesta de igual forma que lo son las seis comparsas que conforman el conjunto de la Unión de Moros y Cristianos.

La celebración ya es de un modo y entendida entre Moros y Cristianos; posee una identidad y sentido claro que es aceptado por todos y, así, se ha convertido después de 30 años en la fiesta civil de mayor envergadura del pueblo que gestiona una entidad no gubernamental e

independiente. Y todo esto ha sido posible gracias a los festeros integrados en las siete entidades que han formado y forman parte de la Unión. Por otro lado, quisiéramos

La Junta Central de Aspe someterá al criterio de los festeros la solicitud de ingreso de la nueva comparsa

trasladar, en nuestro caso desde la secretaría de la Junta Central, cuestiones que deseamos queden claras a cerca del modo de entender y vivir la fiesta y en cómo se ha de tratar la solicitud de una asociación que quiere sumarse a los actos. Creemos que no es objeto de opinión por parte de la Junta Central aceptar o denegar la admisión de nuevas entidades. El modo y

forma queda reflejado en los estatutos. Ahora bien, asumir la responsabilidad de tener que aceptar la admisión de una comparsa identificada a priori en la línea de «contrabandistas» supone tener que decidir sobre algo que conduce a abrir un nuevo camino en la fiesta, una nueva forma de entenderla. Algo que puede provocar un cambio de dirección. No se trata de tomar una decisión para el momento sino para el futuro. En ningún caso, tratamos de utilizar uno de los derechos fundamentales, como es la libertad de expresión, para enfrentar las diversas opiniones de los festeros, ni siquiera para responder falsas acusaciones o amenazas infundadas. En todo caso, y con la única intención de continuar esforzándonos por el futuro de nuestra querida fiesta, emplazamos a todos a ser partícipes, a través de los cauces refrendados

para ello, de las decisiones que determinarán el futuro de nuestras fiestas. Creemos necesario que en esta cuestión debe ser el festero quien tome la decisión. Desde la Junta Central hemos optado por resolver la solicitud de ingreso de ésta y cualquier entidad que quiera participar en la fiesta, siempre que aporten la documentación necesaria y someter dicha decisión a los festeros. De este modo las heridas cicatrizarán y dejarán de sangrar.

Comienza pues el debate y el porvenir de la Fiesta de Moros y Cristianos de Aspe. Un momento idóneo para saber hacia dónde vamos y quienes somos. Aceptemos pues la responsabilidad que nos corresponde. □

Carlos Rocamora es secretario de la Unión de Moros y Cristianos de Aspe. También firma este escrito la vicesecretaria, Estela Marco